

PRIER EN MARS 2023

DON. PARDON. ABANDON !

Le carême est souvent comparé à une marche, qui conduit à Pâques. Il nous offre 40 jours pour nous tourner vers Dieu, vers les frères en humanité, la création, nous-mêmes. Il est un temps de conversion, de changements, de retour à l'essentiel, pour un plus de vie, de justice, d'amour et de paix. Il nous invite à nous laisser transformer, réconcilier, guérir, et ainsi avancer pas à pas, dans la joie, vers le matin de Pâques !



Laissons la Parole de Dieu faire son chemin en nous. Demandons la grâce de l'accueillir humblement, dans un cœur disponible, habité du désir de vivre ce temps, dans un cœur à cœur avec le Seigneur.

« Ainsi parle le Seigneur : Reviens, Israël, au Seigneur ton Dieu ; car tu t'es effondré par suite de tes fautes. Revenez au Seigneur en lui présentant ces paroles : « Enlève toutes les fautes, et accepte ce qui est bon. Au lieu de taureaux, nous t'offrons en sacrifice les paroles de nos lèvres. Puisque les Assyriens ne peuvent pas nous sauver, nous ne monterons plus sur des chevaux, et nous ne dirons plus à l'ouvrage de nos mains : "Tu es notre Dieu", car de toi seul l'orphelin reçoit de la tendresse. »

Voici la réponse du Seigneur : *« Je les guérirai de leur infidélité, je les aimerai d'un amour gratuit, car ma colère s'est détournée d'Israël. Éphraïm ! Peux-tu me confondre avec les idoles ? C'est moi qui te réponds et qui te regarde. Je suis comme le cyprès toujours vert, c'est moi qui te donne ton fruit. »* Livre d'Osée (14,2-10)

Je commence par rendre grâce pour l'amour reçu du Père, la vie, ce que j'ai...en toute vérité, et simplicité, sous le regard aimant de Dieu.

Je peux relire cet extrait de Laudato Si, si cela m'aide.

« Cette conversion suppose diverses attitudes qui se conjuguent pour promouvoir une protection généreuse et pleine de tendresse. En premier lieu, elle implique gratitude et gratuité, c'est-à-dire une reconnaissance du monde comme don reçu de l'amour du Père, ce qui a pour conséquence des attitudes gratuites de renoncement et des attitudes généreuses même si personne ne les voit ou ne les reconnaît : « Que ta main gauche ignore ce que fait ta main droite [...] et ton Père qui voit dans le secret, te le rendra » (Mt 6, 3-4).

Cette conversion implique aussi la conscience amoureuse de ne pas être déconnecté des autres créatures, de former avec les autres êtres de l'univers une belle communion universelle » (N° 220)

« En ce temps-là, Jésus disait à ses disciples : « Soyez miséricordieux comme votre Père est miséricordieux. Ne jugez pas, et vous ne serez pas jugés ; ne condamnez pas, et vous ne serez pas condamnés.

Pardonnez, et vous serez pardonnés. Donnez, et l'on vous donnera : c'est une mesure bien pleine, tassée, secouée, débordante, qui sera versée dans le pan de votre vêtement ; car la mesure dont vous vous servez pour les autres servira de mesure aussi pour vous. »

(Lc. 6,36-38)

Je prends le temps, dans une attitude de profonde humilité, de regarder ma manière de vivre, d'aimer, d'agir et je peux demander pardon au Seigneur pour mes résistances à aimer, à pardonner, à donner...

Une écologie intégrale implique de consacrer un peu de temps à retrouver l'harmonie sereine avec la création, à réfléchir sur notre style de vie et sur nos idéaux, à contempler le Créateur, qui vit parmi nous et dans ce qui nous entoure, dont la présence « ne doit pas être fabriquée, mais découverte, dévoilée. Nous parlons d'une attitude du cœur, qui vit tout avec une attention sereine, qui sait être pleinement présent à quelqu'un sans penser à ce qui vient après, qui se livre à tout moment comme un don divin qui doit être pleinement vécu. »
(N°225)

Je terminerai cette rencontre en me remettant humblement entre les mains du Père avec le profond désir de L'aimer, Lui faire confiance pour poursuivre le chemin et ainsi goûter à la joie de Pâques.

« Seigneur, je n'ai pas le cœur fier ni le regard ambitieux ;

Je ne poursuis ni grands desseins, ni merveilles qui me dépassent.

Non, mais je tiens mon âme égale et silencieuse ;

Mon âme est en moi comme un enfant, comme un petit enfant contre sa mère.

Attends le Seigneur, Israël, maintenant et à jamais. » PSAUME 130

